



En abril se reanudarían obras complementarias del Hospital de Ancud

Desde el Consejo Consultivo del hospital se mostraron esperanzados en que finalmente se inicien los trabajos que se extenderían por un año.

Expectación existe entre las organizaciones sociales de Ancud tras la reunión sostenida con representantes del Servicio de Salud Chiloé en torno al inicio de las obras complementarias del

nuevo hospital que se construye en la ciudad. Esto luego que se confirma por parte de la entidad que las obras deberían retomarse el 27 de abril próximo. Recordemos que la semana pasada el SSCh informó que finalmente se harán cargo de la continuidad del proyecto de acceso al recinto de salud, proceso que llevaba Vialidad, pero que terminó con la empresa

abandonando las obras en agosto del año pasado.

Esta nueva etapa se realizaría con recursos sectoriales y con la misma empresa que asumió la construcción del centro de salud ancuditano.

AVANCE

Adriana Gallardo, presidenta del Consejo Consultivo del Hospital de

Ancud, una de las organizaciones movilizadas tras la paralización de las obras, señaló que durante la reunión se entregaron plazos y se conoció la planificación que tiene el servicio para dar marcha a las obras.

“Tuvimos muy buenas noticias de avance, en el sentido que hoy tenemos la claridad que se va a trabajar y terminar las obras con recursos sectoriales a cargo del Servicio de Salud, ya no estará Obras Públicas o Vialidad. Aquí solamente se requiere terminar lo que falta, que es poco, pero será un tiempo no menor, un año aproximadamente. Esto comenzaría a trabajarse en el mes de abril y terminaría en el mes de julio del 2025”, expresó.

La dirigente señaló que están esperanzados en que el proyecto finalmente vea trabajos y que se pueda concretar en los tiempos estipulados, pensando en la necesidad que hoy tiene Ancud de contar con el nuevo recinto de salud que está prácticamente terminado.

Respecto a las situaciones previas que había que concretar, con la franja de terreno para el desarrollo del proyecto y las gestiones de conexión a la red eléctrica con Saesa ya fueron abordadas. **“Todo está resuelto, con Saesa y los tramites de la municipalidad también están terminados. Se nos dijo, que la empresa Besalco estaría a cargo de las obras, esto ya que la empresa está interesada en desarrollarlas porque teniendo las obras complementarias se pueden hacer las conexiones del hospital”,** expresó.

Recordó que **“todos los días se pierden casi 13 millones y desde el Gobierno no quieren dilatar la espera, entonces, es una enormidad de plata perdida que serviría para otros temas sociales”.**

SURALIS

Con todo, Gallardo señaló que hoy día se está esperando una cotización desde la empresa Suralis en torno a los trabajos de conexión sanitaria que se deben realizar para el funcionamiento del edificio.

“Eso lo necesita el Servicio de Salud y la empresa que se va a hacer cargo, que es Besalco, para que puedan empezar a trabajar y fijar los costos finales de los recursos sectoriales que van a estar aquí en la mesa, para poder terminar esto. Esperamos que eso se pueda entregar lo antes posible”, señaló.